

# 2023

#### 学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、心に鞭打つ生徒の育成」

かしこく やさしく たくましく

## 創立記念式典で、地域の魅力を再発見!

10月2日(月)、第75回創立記念式典が行われました。コロナ禍により中止になっていた創立記念式典ですが、今年は4年ぶりに同窓会主催により、来賓、保護者、地域の方をお招きして開催することができました。式典では荒川雄三同窓会長様のご挨拶、学校長式辞、生徒代表の言葉、記念品授与等が行われました。

式後、本校卒業生の森田孝道様を講師として、「私たちの知らない日光の自然」と題した記念講演会が行われました。きれいな写真と共に、日光の山や滝等の自然や、いち早く外国の文化や考え方が取り入れられたこと等の歴史を紹介していただきました。また、その自然と歴史が融合した他にはない魅力がたくさん日光にはあること、その魅力で現在多くの観光客が日光を訪れていること等も教えていただきました。最後に、「地元日光のことについて、誇りをもって語れる人になってほしい。」というメッセージがありまし



た。生徒の感想からは、「自然や山に囲まれて暮らしているのに、知らなかったことがたくさんあり驚きまし

Bahiner Pagada

た。」「講話を聞いて改めて日光の自然は特別な んだと実感することができました。」等、日光の 自然のよさに気づいた内容が多くありました。

本校は令和6年度末で、東中との統合が決定していますが、在校生には本校の生徒であることに誇りをもち、最後まで本校の歴史と伝統を引き継いでいってほしいと願っています。

#### 地域にお世話になっています

教育活動の充実を図るために、授業や学校行事において、地域の方や関連団体等にご協力いただいております。現在は1年家庭科の授業に、地域コーディネーターさんからご紹介していただいた5名のボ

ランティアさんに入っていただいています。また、文化祭の全校合唱に向けた終額 習時に、学校運営協議会委員でもある宮地様に、ご指導をいただいています。

今後も、可能な限り、地域のご支援を 得ながら学校運営を



進めていきたいと思い ますので、ご協力の程、 よろしくお願いいたし ます。

## 今後の予定

10/26(木)文化祭準備

27 (金) 文化祭

31(火)避難所体験



11/ 1(水) キャリア教育講演会

2(金)各種委員会

6(月)三者懇談(~9日)

10(金)市総合学力調査(1,2年生)

13 (月) 学校保健委員会

14(火)小児生活習慣病予防検診(2年生)

15(水)市一斉研修日(給食後下校)

22(水) 邦楽スクールコンサート

24(金)避難訓練

25 (土) 関東中学校アイスホッケー大会 (~26日)

27(月)人権週間(~12/1日)

28 (火) 2学期末テスト

29(水)人権講演会

30 (木) 保育園実習(3年生)



#### 日光中学校ホームページ

http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/

随時更新していきます。



### 地区新人ソフトテニス大会

9月15日(金)、16日(土)に地区新人ソフトテニス大会が所野運動公園で行われました。

15日に団体戦、16日に個人戦が行われ、4名が出場しました。県大会出場は逃したものの、何度も粘りを見せ大健闘しました。また、次の大会に向けて、頑張ってほしいと思います。



#### 日光地区新人陸上大会

9月26日(火)、今市青少年スポーツセンターにおいて地区新人陸上大会が行われ、3名の生徒が参加しました。2年女子の部砲丸投げで1位入賞を果たしました。



## 1年喫煙防止教室

9月15日(月)、日光市健康課の保健師さんを招いて、1年生を対象に喫煙防止教室を実施しました。

専門家の方から「たばこの本当の話」と題した話をお聞きし、たばこの煙が身体に及ぼす影響やたばこ対策について正しく理解することができました。



### 書道教室

10月10日(火)、書道教室を行いました。今年も石井澄子先生を講師にお招きし、一人一人の下書き

を添削をしていただきました。生徒は、自分が選んだ四字熟語を熱心に清書しました。作品は文化祭で掲示されますので、ぜひご覧く



#### 進路説明会

10月5日(木)、進路説明会が行われました。前半は

3年生と保護者の方を 対象とした今年度の入 試に関する伝達事項や 予定についての説明を、 進路指導主事が行いま した。後半は日光市内 の高等学校に、高校の



特色について説明をしていただきました。日光明峰高校の説明では、本校の卒業生が3名来校し、説明してくれました。後半の部は、1・2年生の進路学習も兼ねて行われ、一緒に話を聞きましたました。自分の進路を考えるきっかけにしてほしいと思います。

#### 3年芸術鑑賞教室

9月29日(金)、市主催で3年生を対象に芸術鑑賞教室が行われました。内容はサイエンスショーで、エネ

ルギーに関する実験を中心に、様々な実験を見て知ることができました。生徒の感想から「理科の授業で習った知識を身近なもので復習できて面白かった。」等がありました。



#### 2年マナー教室

10月12日(木)、東中において栃木銀行日光支店の

方を講師にマナー教室が 開かれ、東中・足尾中の 2年生と一緒に学びまし た。「あいさつや言葉づか い」「身だしなみ」「おじ ぎの仕方」等について教 えていただきました。今



後の生活で実践できるよう期待しています。

## 薬物乱用防止教室

10月11日(水)、薬物乱用防止啓発演劇が行われました。県教育委員会から委託を受けた劇団三十六計様による講演「すばらしい明日のために、違法薬物『買わない、使わない、関わらない』」を鑑賞しながら、違法薬物に対する知識や対処法について学びました。生徒は真剣な表情で受講していました。



